

COMPLIANCE-ERKLÄRUNG FÜR KOSMETIKA

Kosmetikhersteller
(Hersteller / Verantwortlicher für das erstmalige In-
verkehrbringen):



International GmbH

Magnolienweg 17
63741 Aschaffenburg
Germany
☎: 06021 150930

Produkt: aldiamed Mundspray

PZN (D): 09397022

Hiermit erklären wir, im Rahmen unserer Verantwortung als Hersteller im Sinne des Artikel 2 der Verordnung (EG) Nr. 1223/2009, dass für das oben genannte Produkt alle in der EU geltenden, gültigen rechtlichen Vorschriften eingehalten werden:

1. Unsere Kosmetikprodukte werden nach den Regeln und Vorgaben der guten Herstellungspraxis für kosmetische Mittel hergestellt, gelagert und transportiert.
2. Wir gewährleisten, dass alle Inhaltsstoffe in unseren Kosmetikprodukten gemäß den vorgeschriebenen Sicherheitsbewertungen und Prüfungen sicher und unbedenklich sind. Unsere Produkte unterliegen umfassenden toxikologischen Bewertungen, um sicherzustellen, dass sie für den vorgesehenen Verwendungszweck sicher sind.
3. Die Kennzeichnung und Verpackung unserer Kosmetikprodukte entsprechen den Anforderungen der geltenden Vorschriften. Alle erforderlichen Informationen, einschließlich Inhaltsstoffe, Verwendungshinweise, Warnhinweise und Chargennummern, sind klar und deutlich auf dem Produktetikett angegeben.
4. Wir verpflichten uns dazu, keine Tierversuche für die Entwicklung oder Prüfung unserer Kosmetikprodukte durchzuführen. Unsere Produkte werden unter Einhaltung ethischer Standards und unter Verwendung alternativer Testmethoden hergestellt und getestet.
5. Wir betreiben strenge Qualitätskontrollverfahren, um sicherzustellen, dass unsere Kosmetikprodukte den höchsten Qualitätsstandards entsprechen. Darüber hinaus verfügen wir über effektive Rückverfolgbarkeitssysteme, die es uns ermöglichen, alle Phasen des Herstellungsprozesses zu überwachen und im Bedarfsfall Rückrufe durchzuführen.

Aschaffenburg, 10.06.2024

COMPLIANCE STATEMENT FOR COSMETICS

Cosmetics manufacturer
(manufacturer / person responsible for first
placing on the market):



International GmbH

Magnolienweg 17
63741 Aschaffenburg
Germany
☎: 06021 150930

Product: aldiamed Mouthspray

PZN (D): 09397022

In accordance with our obligations as a manufacturer under Article 2 of Regulation (EC) No. 1223/2009, we confirm that the aforementioned product complies with all applicable EU legislation:

1. Our cosmetic products are manufactured, stored and transported in accordance with the rules and specifications of good manufacturing practice for cosmetic products.
2. We ensure that all ingredients in our cosmetic products are safe and harmless in accordance with the prescribed safety assessments and tests. Our products are subject to comprehensive toxicological assessments to ensure that they are safe for their intended use.
3. The labelling and packaging of our cosmetic products comply with the requirements of applicable regulations. All required information, including ingredients, directions for use, warnings and batch numbers, are clearly stated on the product label.
4. We are committed to not conducting animal testing for the development or testing of our cosmetic products. Our products are manufactured and tested in accordance with ethical standards and using alternative testing methods.
5. We have strict quality control procedures to ensure that our cosmetic products meet the highest quality standards. In addition, we have effective traceability systems in place that enable us to monitor all stages of the manufacturing process and carry out recalls if necessary.

Sandra Bogatka
Direktorin QM & Supply